

ラジオ

## FM FUKUOKA

## 「天神女子高3年A組」出演

理科部つーしん



実はね、"女子高生"だったいふおとを盡す。

生中継の日はおしゃべり、緊張はしないいふおとを。

それでもやっぽり緊張しますね。

高1女子も、10ピリオニの方になりますよ!!

●放送予定○

『強強の合間にきいて下さい』

9月13日(火) 22:55 ~ 23:00

No. 26

担当者

八木

▼"女子高生"の皆様からのコナント

ああああ…。緊張しました。  
もう本当にがめがめで…。  
悪いとこです。でも、今回知運の  
研究内容を全部話すこと<sup>が</sup>  
びましたし、文化祭の宣伝も  
できました。めざしさですねW  
滑舌にこなした感じ!(\*^ω^\*)  
S2-C 鹿島

特に緊張はしませんでした。  
言う所が最初と最後だけ  
だったからです。でも、広谷も夜空もモードを  
全く言えたので、良かってます。  
文化祭の宣伝もしたの? せん  
多くの人々に来ていただきたい  
ですね。 S2-B 入学

入學と同じ、です。  
あたしは、先日テレビで暴走  
二ヶ、特に出番もなく、  
緊張することもで。まあ、やたらと過激でした。  
広谷や夜空もしませんが、  
話せたのがうれしくて!

はい、とーきー(\*^ω^\*)  
で、さきほどお話をしましたが、  
私がやりかけました。  
しかし、ユライ等、他の人の  
やりかえにしても、  
おこがわであります。ハハハ  
"話す"のはとても大変なことです。  
練習しました。なぜか?  
なぜか! S2B いわか

緊張しまして、なんか最後  
の方、自分何言。こんの!? みたいな  
感じになってしまいました…  
でも研究内容話すときは  
うまくいってました!!  
人前で話すのはちょっと…  
人前で話すのはちょっと…  
しますね…。改めてこれからまた  
SI-A・牛田

かなり緊張して、かまく  
りました… 他の人、めちゃ  
うまかったです!!  
人前で話す時、緊張しな  
いように努めたらね…  
頑張るぞ! (\*^ω^\*)  
SI-A 木村

私は「はい、東筑紫学園、  
理科部が創立されました」と  
いいました。準OK、ドヤ顔。  
でも、3回目がなかなか、  
2回目もと、ちゃんといました。  
わ、私は准々准になれば、  
1回目は特にダメ、ダメ…  
…ならないまま日程が決まりました。

理科部の写真が  
ホームページにのちねばね。

ラジオ

11月

水島先生

「生」に比べれば、舞台  
は簡単…と思つていましたが、皆さんそれを  
修業が足りませんよへ。  
とまつても高校生は普  
通こんな体験できませ  
んから、実際にうらやましい…

近頃すごいです。理科部  
が一般の人たちに知ら  
れる機会が増えていた  
理科部だけの理科部で  
も、東筑紫だけの理科部  
ではなく別つつあります。  
そういう自覚を持たれり

吉田先生  
今年はメディアへの参加が  
多いですね。うらやましい  
経験ができて何よりです。  
この勢いで継続していき  
ましょう。みんな力みなく  
でしたね! 落ち着け!!

部長 S2-C 土中  
今日はラジオですか!  
最近の理科部は  
メディア露出もすごい  
ですね!  
日々の活動をさしきり  
アピールしてしましちゃ。

日々の活動をさしきり  
アピールしてしましちゃ。